

Abschied und Dank

Traurig mussten wir Abschied nehmen von

Giovanni Papadia

18. Dezember 1941 – 23. Dezember 2019



Un uomo in Missione per i poveri. Gocce di eterno Amore uniscono tante nazioni per dire GRAZIE ad un grande «padre spirituale» che ha donato la sua Vita per innalzare la Gloria di Dio su questa terra.

Er war ein Mann auf Missionsreisen für die Armen. Tropfen der ewigen Liebe vereinen so viele Nationen, um einem grossen «geistigen Vater» DANKE zu sagen, der sein Leben gegeben hat, um Gottes Herrlichkeit auf dieser Erde zu erhöhen.

Die Beisetzung fand in Italien statt.

Wir danken allen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.